



El Ayuntamiento de Adra está acometiendo trabajos de reparación y adecuación de los caminos rurales, parques, jardines, espacios públicos y edificios municipales en diferentes puntos del municipio que han sufrido daños tras los fuertes temporales de viento y fenómenos costeros registrados en los últimos días.

El concejal de Servicios, Francisco López, ha afirmado que "los operarios municipales se encuentran realizando estos trabajos de forma ágil desde primera hora de la mañana, cuando lo han permitido las condiciones meteorológicas", y ha asegurado que "el principal objetivo del equipo de Gobierno es que los daños causados no supongan molestias en la rutina diaria de los ciudadanos".

López ha explicado que "se están elaborando un relación de daños para actuar progresivamente por parte del Ayuntamiento" y que hasta el momento "se están llevando tareas de adecuación en los caminos rurales de las zonas del Camino Roto y desembocadura del Río Adra, que se encontraban intransitables por vehículos y son caminos de paso diario para nuestros agricultores".

En paralelo, se han recogido las ramas de los árboles que se encontraban en el suelo y se han retirado de los mismos todas aquellas con peligro de desprenderse. Esta labor se está efectuando en la Carretera de Almería, Cairos y continuará durante los próximos días en algunos parques como el Cercado. Asimismo, se supervisará el arbolado del municipio para comprobar el estado de las ramas.

Por otra parte, los trabajadores municipales están confeccionando una relación de los desperfectos ocasionados en los espacios públicos y edificios municipales por los temporales de viento, a fin de actuar de forma paulatina en su reparación y adecuación.